



ABIM ist mehr als eine Akademie

Über unsere Bildungsarbeit hinaus wollen wir die Gesellschaft positiv und dauerhaft verändern. **Wir helfen, wo wir gebraucht werden – unabhängig vom Kulturkreis, der Religion oder der Ethnie der Beteiligten.**

Wir verstehen uns als moderner und zukunftsorientierter Dienstleister und als persönlich ansprechbarer Partner, der immer ein offenes Ohr für Sie hat.

Einen Teil unserer Zeit und unserer Ressourcen widmen wir sozialen Projekten der Gemeinschaft und Institutionen. Darunter fällt die ehrenamtliche Tätigkeit des Akademiegründers Ersan Özmen ebenso wie unterschiedliche Projekte unserer Partner und Dozenten, die die ABIM mit vorantreibt.

Engagiert im Ehrenamt

Mit mehreren Vereinen arbeiten wir eng zusammen. Unter anderem ist hier der älteste ausländische Verein in München zu nennen, der Ausländische Elternverein e. V. in der Goethestraße 28. Die Akademie für Bildung und Integration bietet im AEV ehrenamtlich Deutschkurse und Bewerbungstrainings an. Als neu gewählter Vorstand setzt sich Ersan Özmen außerdem für Restrukturierungsmaßnahmen und den Aufbau effizienter Prozesse ein. Auch für die Innere Mission München führt Ersan Özmen ehrenamtlich Bewerbungstrainings durch, hier mit der Zielgruppe Menschen mit Behinderung.

Weitere Projekte sind in Vorbereitung, oft im Dialog mit Organisationen aus dem öffentlich-rechtlichen Sektor, aber auch gemeinsam mit privaten Partnern. Sie alle sollen dazu beitragen, Jugendlichen und Erwachsenen eine bessere Zukunft zu ermöglichen und die Gemeinschaft zu stärken.